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Möchtest du / 
Mögen Sie etwas 

Käse?

Kann ich bitte etwas 
Butterbrot haben?

Wir haben kein Eis. 
Kannst du welches 

kaufen?

Ja, bitte. Ich habe 
wirklich Hunger.

Hinter der Dose 
(dort) sind ein paar 

Süßigkeiten.

Haben wir 
Kartoffelchips? 
Nein, aber wir 

haben Kartoffeln.

Im Kühlschrank ist 
ein Krug 

Orangensaft.

Möchtest du ein 
Glas Limonade?

Was machst du 
gerade?

Kannst du mir bitte 
eine Flasche Milch 

kaufen?

Nein danke, ich 
habe keinen Durst.

Ich esse (gerade) 
Obstsalat und Paps 

trinkt Kaffee.

Wo sind die Kekse? 
Dort drüben, neben 

der Schokolade.

In England essen 
sie manchmal 

Würstchen zum 
Frühstück.

Die Kinder spielen 
(gerade) vor dem 

Haus.



We haven't got any 
ice cream. Can you 

buy some?

Can I have some 
bread and butter, 

please?

Would you like 
some cheese?

Have we got any 
crisps? No, we 

haven't. But we've 
got some potatoes.

There are some 
sweets behind that 

box.

Yes, please. I'm 
really hungry.

What are you 
doing?

Would you like a 
glass of lemonade?

There is a jug of 
orange juice in the 

fridge.

I am eating fruit 
salad and Dad is 
drinking coffee.

No, thank you. I'm 
not thirsty.

Can you buy me a 
bottle of milk, 

please?

The children are 
playing in front of 

the house.

In England they 
sometimes have 

sausages for 
breakfast.

Where are the 
biscuits? Over 

there, next to the 
chocolate.



EnglishG 21 A1 Unit 4 (1)
Would you like some cheese? Möchtest du / Mögen Sie etwas Käse?
Yes, please. I'm really hungry. Ja, bitte. Ich habe wirklich Hunger.
There is a jug of orange juice in the fridge. Im Kühlschrank ist ein Krug Orangensaft.
Can you buy me a bottle of milk, please? Kannst du mir bitte eine Flasche Milch kaufen?

Can I have some bread and butter, please? Kann ich bitte etwas Butterbrot haben?
There are some sweets behind that box. Hinter der Dose (dort) sind ein paar Süßigkeiten.

Would you like a glass of lemonade? Möchtest du ein Glas Limonade?
No, thank you. I'm not thirsty. Nein danke, ich habe keinen Durst.

Wir haben kein Eis. Kannst du welches kaufen?

What are you doing? Was machst du gerade?

The children are playing in front of the house. Die Kinder spielen (gerade) vor dem Haus.

Where are the biscuits? Over there, next to the 
chocolate.

Wo sind die Kekse? Dort drüben, neben der 
Schokolade.

In England they sometimes have sausages for 
breakfast.

In England essen sie manchmal Würstchen zum 
Frühstück.

We haven't got any ice cream. Can you buy 
some?
Have we got any crisps? No, we haven't. But 
we've got some potatoes.

Haben wir Kartoffelchips? Nein, aber wir haben 
Kartoffeln.

I am eating fruit salad and Dad is drinking 
coffee.

Ich esse (gerade) Obstsalat und Paps trinkt 
Kaffee.
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